

## Exclusif

Notre envoyé spécial au Rwanda, Jean Chatain, s'est rendu sur les traces des tueurs de la dictature. Il nous fait découvrir l'ampleur du génocide

L'Humanité, 30 avril 1994

Dans la seule région visitée, Kibungo, des milliers de cadavres sont entassés dans des dizaines de charniers.

**Mgr Frédéric Rubwejanga** raconte comment 800 réfugiés ont été assassinés dans son évêché. Il accuse les représentants locaux de l'ancien pouvoir et nous remet une première

liste de prêtres exécutés.

**Le Front patriotique rwandais** et de nombreuses organisations de défense des droits de l'homme demandent la non-reconnaissance de ceux qui prétendent détenir le pouvoir. Pourtant, un de leurs émissaires a été reçu à Paris, par l'Elysée et le Quai d'Orsay.